

ABSTRAK

Nurcholis, M Agus, 2023. *Pengembangan Media Latihan Taktik Bertahan Untuk Usia U14 – U15 Tahun Dalam Permainan Sepak Bola Berbasis Blog*, Jurusan Pendidikan Olahraga dan Kesehatan, FKIP Universitas Jambi, Pembimbing : (I), Adhe Saputra, S.Pd., M.Pd. (II), Bangkit Yudho Prabowo, M.Or.

Kata Kunci: Pengembangan, Latihan Taktik, Sepak Bola.

Pada saat ini sepak bola sudah mulai diterapkan untuk anak usia dini, dengan harapan dapat membentuk seorang anak menjadi bibit yang bagus, sehingga saat dewasa mereka sudah matang, maka akan terciptakan seseorang pemain yang hebat. karena dengan diajarkan sejak dini berbagai taktik sepak bola kepada seorang anak

Berdasarkan pengamatan peneliti diberbagai tempat pelatihan sepak bola, terdapat anak yang kurang tertarik hanya dengan mendengarkan perkataan pelatih terkait taktik-taktik yang akan mereka pelajari mereka kurang semangat saat hanya mendengarkan ceramah dari pelatih. sehingga yang terjadi pada saat praktik kadang tidak sesuai dengan napa yang diharapkan oleh pelatih, akibat dari hanya menggunakan metode ceramah dalam menyampaikan kepada anak.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui cara pengembangan media model latihan taktik bertahan untuk usia 14-15 tahun dalam permainan sepakbola yang berupa media berbasis *Blog* dan menghasilkan media model latihan taktik bertahan untuk usia 14-15 tahun dalam permainan sepakbola yang berupa media berbasis *Blog* yang layak, sehingga anak lebih mudah mengaksesnya.

Penelitian ini termasuk penelitian Pengembangan dengan data penelitian yaitu data kuantitatif, yang didapat melalui instrumen berupa angket validasi. Penelitian ini menggunakan metode pengembangan research and development (R&D). Hasil penelitian ini berupa produk Media Latihan bertahan sepak bola Berbasis *Blog* dengan hasil Validasi Media Latihan Berbasis *Blog* ini skor 84 dengan memperoleh skor maksimal 90, skor ini dikatakan sangat valid dengan persentase 78 – 100% dengan kategori sangat baik dan dapat digunakan dalam latihan sepak bola. Validasi selanjutnya yaitu validasi materi yang memperoleh skor 91 dengan skor maksimal 105, skor ini dikatakan sangat valid dengan persentase 87,5% -100% dengan kategori sangat baik dan dapat digunakan dalam latihan sepak bola. Dari hasil validasi tersebut dapat disimpulkan bahwasanya Media Latihan Taktik Bertahan Untuk Usia U14 – U15 Tahun Dalam Permainan Sepak Bola Berbasis *Blog* ini layak untuk digunakan dalam latihan sepak bola.

